

湖北圏域リハビリテーション連携推進会議主催で、令和3年2月19日(金)に、病院関係者と介護サービス事業所関係者を対象とした湖北圏域リハビリテーション連携推進研修会を開催しました！オンラインで開催しましたが、参加されていない方にも内容を知っていただきたく通信第2号を作成しました。R3年度も研修会を開催予定ですのでぜひご参加ください！

令和2年度研修会の目標 『在宅での福祉用具や住宅改修の知識を深めよう！』

○令和3年2月19日 18:00~19:00

○講演 「在宅における福祉用具と住宅改修の実際について」

オンライン開催！

講師 (株)リーフル 小山 輝浩 氏(福祉用具専門相談員)

★病院と在宅で使用されている福祉用具の違いや住宅改修のビフォーアフターを数多くの画像を交えながらお示しいただきました。また、介護保険制度だけでなく障害福祉サービスの福祉用具、住宅改修についてもわかりやすくお話いただきました。

＜参加者数＞病院関係者 23名 介護サービス事業所関係者 38名 計61名

＜終了後アンケートの主なご意見＞

(病院関係者)・在宅での福祉用具の選択の仕方などわかりやすかった。

- ・要介護度の違いによってレンタルできる福祉用具が知れてよかった。
- ・今後自宅などに退院される方に退院までに連絡をとり在宅で使用される歩行車などを病院でも使用しての練習に取り入れようと思った。

(介護サービス事業所関係者)

- ・住宅改修事例のビフォーアフターが画像で紹介されたいへんわかりやすかった。
- ・住宅改修事例は現在の課題だけでなく、将来のことまで想定した工夫がとても良かったです。提案する際には現在のことはもちろん一歩先まで考えた提案ができるよう相談し多職種連携をしていく必要があると感じました。

☆まとめ☆

今年度は新型コロナウイルス感染症の影響により、オンライン開催としました。移動せずに参加できるなどの利点もあり多数の方にご参加いただきました。内容についてもわかりやすく、今後の業務に役立てられる！というご意見を多数いただきましたので、ご参加いただいた皆様の知識を深めていただけたと思っています。今年度も皆様の知識が深められ、連携が推進できるような研修会を企画したいと考えていますので、ふるってご参加ください！！

## 医療と介護の連携のための地域リハビリテーション資源調査結果がまとまりました！

昨年11月～12月に介護サービス事業所で実施されている運動やリハビリ内容、それに関わる専門職の方について調査をさせていただきました。皆様のご協力により、退院調整や介護ケアマネジメントの際に役立つたいへん貴重な資料を作成することができました。結果については長浜米原地域医療支援センターさんのホームページ、下記QRに掲載いたしましたので是非、ご覧いただき今後の業務にお役立てください！！ご協力いただいた事業所の皆様、お忙しい中ありがとうございました。



見てね！



湖北圏域リハビリテーション連携推進会議(事務局)

滋賀県湖北健康福祉事務所(長浜保健所) 医療福祉連携係

TEL: 0749-65-6663 FAX: 0749-63-2989